



**Dr. Lynn Wilson** is the Vice Dean, Clinical and Faculty Affairs and Associate Vice Provost, Relations with Health Care Institutions. She is a Professor of Family and Community Medicine at the University of Toronto. Prior to her current role, Dr. Wilson served as Chair of the Department of Family and Community Medicine (2007 – 2015). In this role, she oversaw departmental innovations such as the establishment of UTOPIAN, a large practice-based research network; implementation of a comprehensive quality improvement program for family medicine residents; and creation of the Office of Education Scholarship. As a member of the Physician Services Committee for the Ontario Ministry of Health and Long-term Care, she helped to lead primary care renewal in Ontario (2002-2007). Dr. Wilson was the co-director of BRIDGES, an Ontario Ministry of Health funded project to support the design, implementation and assessment of innovative models of care that promote integration in the healthcare system (2011-2016). She is the co-editor of two textbooks on substance use disorders and co-led the Ontario Opioids Clinical Primer Initiative. She also served as a primary care co-lead for Choosing Wisely Canada. Dr. Wilson has practiced comprehensive family medicine for over 30 years. Her clinical interests have included substance use disorders, mental health, palliative care, primary care obstetrics, and care of the elderly.

La **D<sup>re</sup> Lynn Wilson** est vice-doyenne aux affaires cliniques et professorales, et vice-rectrice associée aux relations avec les établissements de soins de santé. Elle est professeure de médecine familiale et communautaire à l'Université de Toronto. Avant d'occuper son poste actuel, la D<sup>re</sup> Wilson était la présidente du Département de médecine familiale et communautaire (2007-2015). À cette fonction, elle a supervisé les innovations réalisées au sein du département, comme l'établissement d'UTOPIAN, un vaste réseau de recherche axé sur la pratique, la mise en œuvre d'un programme complet d'amélioration de la qualité pour les résidents en médecine familiale et la création du Bureau des bourses d'études. En tant que membre du Comité des services de médecin du ministère de la Santé et des Soins de longue durée de l'Ontario, la D<sup>re</sup> Wilson a contribué à superviser le renouvellement des soins primaires dans la province (2002-2007). Elle a codirigé BRIDGES, un projet financé par le ministère de la Santé de l'Ontario pour appuyer la conception, la mise en œuvre et l'évaluation de modèles de soins novateurs favorisant l'intégration dans le système de santé (2011-2016). Elle a coédité deux manuels sur les troubles liés à l'usage d'une substance psychoactive et codirigé l'Ontario Opioids Clinical Primer Initiative (initiative ontarienne d'élaboration d'un manuel élémentaire sur les opioïdes). Elle a également fait office de coresponsable des soins primaires chez Choisir avec soin Canada. La D<sup>re</sup> Wilson pratique la médecine familiale polyvalente depuis plus de 30 ans. Ses centres d'intérêt clinique comprennent les troubles liés à l'usage d'une substance psychoactive, la santé mentale, les soins palliatifs, les soins primaires en obstétrique et les soins aux personnes âgées.